

Kulturkoordinator Burgenger gibt einen Rückblick auf die Spielzeit 2007/2008 und einen Ausblick auf die kommende Spielzeit.

Der Vorsitzende dankt dem Team des Bürgerhauses für die geleistete erfolgreiche Arbeit.

RM Groenhagen fragt an, warum es schwierig ist, im Bürgerhaus erfolgreiche Musikveranstaltungen anzubieten.

Herr Burgenger erläutert, dass die Grundkosten bei Musikveranstaltungen aufgrund höherer Gema- und Technik-Kosten höher als bei Kleinkunstveranstaltungen sind. Das Bürgerhaus ist bemüht, ein anspruchsvolles Musikprogramm zu organisieren und sich im Laufe der Zeit ebenfalls im Bereich der Musikveranstaltungen zu etablieren.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.